

VILLARROBLEDO

Montiel inaugura una planta solar fotovoltaica de 3 MW

El director general de Industria y Energía, Benito Montiel, inauguró en Villarrobledo una nueva planta solar de 3 megawattios (MW) de potencia que se incorpora al conjunto de plantas que ya hay instaladas y en funcionamiento en Castilla-La Mancha y que suman más de 300 MW lo que convierten a la región en la primera de España en esta fuente energética.

Tal como destacó el director general durante su intervención, este liderazgo está permitiendo a nuestra Comunidad no sólo destacar en instalación y producción de energía solar sino en otras áreas como la captación de empresas del sector que fabrican componentes y en I+D relacionada con la energía solar.

La planta promovida por Capital Energy, es la segunda de esta compañía en la provincia de Albacete y tiene una potencia de 3 MW; la energía suministrada por la instalación abastecerá aproximadamente a 4.500 habitantes al año, evitando la emisión de 2.850 toneladas anuales de CO₂ a la atmósfera respecto a una central de carbón.

La planta está formada por



Foto: Isabel González

El director general de Industria y Energía, Benito Montiel, durante su intervención de la nueva planta solar de Villarrobledo.

20.416 paneles y seguidores Ercam instalados en una finca de 145.142 m². Durante su construcción, se han creado en torno a 40 puestos de trabajo directos y otros 60 indirectos.

Capital Energy ha iniciado un plan de reforestación cercano a 10 hectáreas con el objetivo de integrar paisajísticamente la planta en el entorno.

En total, se plantará una superficie cercana a las 8 hectáreas de especies arbóreas autóctonas, como el pino, encina, retama y arbustivas como romero o tomillo.

Joaquín Sanz López, director general de Capital Energy, subrayó durante la inauguración

“nuestro firme compromiso con Castilla-La Mancha, y en concreto, Albacete, que pasa por el desarrollo económico generando empleo e inversiones que se queden en la región”.

La inauguración también contó con la presencia de Pedro Antonio Ruiz Santos, presidente de la Diputación de Albacete y alcalde de Villarrobledo; José Antonio Cabañero, delegado de Industria y Sociedad de la Información de Albacete; Juan Luis Iñiguez, presidente de la Mancomunidad Mancha-Centro; y Antonio Mompó, delegado de Medio Ambiente en Albacete, entre otras autoridades e invitados.

La Plataforma en defensa del Segura y el Mundo espera que se detenga el “expolio” de la CHS

Miembros de la Plataforma en Defensa de las Fuentes de los ríos Segura y el Mundo, tras mantener una reunión con el delegado de Medio Ambiente, Antonio Mompó, esperan que la Fiscalía del Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha (TSJC-M) actúe para evitar el expolio que la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) está realizando desde el pasado mes de octubre, cuando abrió pozos de sequía en las comarcas de la cabecera del Segura en la provincia de Albacete.

En rueda de prensa, Rosa Valles, miembro de esta plataforma, expuso su preocupación por la situación creada y recibió a su vez información sobre el informe que la Dirección General

de Medio Ambiente ha presentado ante la Fiscalía al objeto de que investigue si realmente a través de los pozos de sequía están llevando a cabo un expolio de los recursos naturales de la zona.

Asimismo, la portavoz de la plataforma se mostró escéptica ante la falta de información dada hasta el momento por la Fiscalía sobre las denuncias presentadas en relación a este tema por distintos grupos ecologistas de Albacete.

Además señaló que durante la reunión se le planteó al delegado de Medio Ambiente la posibilidad de actuar a través de los grupos de acción local, ayuntamientos y técnicos de la Agenda Local 21, de manera “activa”

en las reuniones de la revisión del Plan Hidrológico del Segura aprovechando que la Directiva Marco del Agua da esa posibilidad a los usuarios “para que el expolio de los recursos hídricos continúe”.

No obstante, Valles puntualizó que desde que se abrieron las mesas de negociación en el mes de noviembre la Confederación Hidrográfica no ha vuelto a convocarlas desde entonces.

Por su parte, el delegado de Medio Ambiente se mostró esperanzado en la actuación de la Fiscalía y señaló que los pozos de sequía “a día de hoy no están siendo usados”, aunque hará lo que legalmente esté de su mano “para evitar el expolio de recursos”.

Motilleja y Valdeganga contarán con Universidades Populares

El presidente de la Diputación, Pedro Antonio Ruiz Santos, y los alcaldes de Motilleja y Valdeganga, Pedro Charcos y Fermín Gómez Sarrión respectivamente, firmaron recientemente los convenios de colaboración de la institución provincial de apoyar la creación y contribuir al sostenimiento económico de las Universidades Populares en dichos municipios.

Con la firma de estos convenios el número de Universidades Populares en funcionamiento en la provincia se eleva a 57, siendo la finalidad de las mismas contribuir al desarrollo cultural de los municipios

a través de la participación social, la educación y la formación de sus habitantes.

El presidente de la Diputación subrayó la importancia de las universidades populares, asegurando que en las poblaciones donde actúan se producen significativos procesos de cambio, no sólo porque se potencia la educación básica de adultos, sino también porque se desarrolla una cultura local preocupada por la recuperación de las tradiciones, sin olvidar los beneficios que este fórmula ha supuesto para las mujeres, que han encontrado una forma de participar activamente en actividades de índole social.

Convenio para la renovación de los vehículos del SEPEI



La consejera de Justicia y Protección Ciudadana, Angelina Martínez, y el presidente de la Diputación de Albacete, Pedro Antonio Ruiz Santos, han firmado un convenio de colaboración para el desarrollo, potenciación y mantenimiento de la capacidad operativa de los Servicios Especiales de Prevención y Extinción de Incendios (SEPEI) de la Diputación de Albacete. El acuerdo con la Diputación de Albacete ha sido el primero de los que se firmarán con todas las Diputaciones de Castilla-La Mancha próximamente.

Angelina Martínez destacó “el apoyo del Ejecutivo de José María Barreda a mejorar la protección de todos los castellano-manchegos, que se plasma en acciones como ésta”.

La responsable de Justicia

y Protección Ciudadana subrayó la “colaboración y cooperación existente con la Diputación de Albacete, al igual que con el resto de Diputaciones de la región, para aunar esfuerzos en pos de la mejora y eficiencia de los servicios prestados a la ciudadanía”.

La consejera recordó que “de los más de 1.000 efectivos de Bomberos con los que cuenta Castilla-La Mancha, cerca de 200 pertenecen al SEPEI de Albacete, que cubren casi 15.000 km² y velan por la seguridad de más de 200.000 habitantes de toda la provincia de Albacete”.

Este convenio cuenta con una aportación, por parte de la Consejería de Justicia y Protección Ciudadana, de 400.000 euros y que se enmarca en la planificación global de la Junta de Comunidades para 2008.